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          Данная работа посвящена изучению антимикробных свойств новосинтезированных продуктов окисления фторзамещенных эфиров смоляных кислот. При написание литературного обзора использовались следующие базы данных РИНЦ, Pass online. Статистическую обработку экспериментальных данных осуществляли с использованием пакета программ Microsoft Exel. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) Анализ литературных источников по теме исследования канифоли и производных смоляных кислот; 2) Определение антимикробной активности исследуемых соединений. 3) Расчет биологической активности соединений с помощью пакета программ Pass online. В результате исследования антимикробной активности продуктов окисления фторзамещенных эфиров смоляных кислот (n=2;3) выявлено, что эти смеси проявляют ингибирующий эффект в отношении Saccharomyces boulardii, Bacillus subtilis и Candida tropicalis, и вообще не оказывают ингибирующего подавляющего действия в отношении Rhodotorula rubra, Escherichia coli. Продукт окисления фторзамещенных эфиров смоляных кислот (n=2) проявляет антимикробную активность лучше, чем продукт окисления фторзамещенных эфиров смоляных кислот (n=3) в отношении микроорганизмов Candida tropicalis, Saccharomyces boulardii. Установлено, что продукт окисления фторзамещенных эфиров смоляных кислот (n=3) проявляет антибактериальную активность лучше, чем продукт окисления фторзамещенных эфиров смоляных кислот (n=2) в отношении бактерии Bacillus subtilis.
        

        
          This work is devoted to the study of antimicrobial properties of newly synthesized oxidation products of fluorosubstituted esters of resin acids. When writing a literary review, the following RSCI databases, Pass online, were used. Statistical processing of experimental data was carried out using the Microsoft Exel software package. Tasks that were solved during the study: 1) Analysis of literary sources on the topic of rosin and resin acid derivatives research; 2) Determination of antimicrobial activity of the studied compounds. 3) Calculation of the biological activity of compounds using the Pass online software package. As a result of the study of the antimicrobial activity of the oxidation products of fluoro-substituted esters of resin acids (n=2;3), it was found that these mixtures exhibit an inhibitory effect against Saccharomyces boulardii, Bacillus subtilis and Candida tropicalis, and generally do not have an inhibitory suppressive effect against Rhodotorula rubra, Escherichia coli. The oxidation product of fluoro-substituted esters of resin acids (n=2) exhibits antimicrobial activity better than the oxidation product of fluoro-substituted esters of resin acids (n=3) against microorganisms Candida tropicalis, Saccharomyces boulardii. It was found that the oxidation product of fluoro-substituted esters of resin acids (n=3) exhibits antibacterial activity better than the oxidation product of fluoro-substituted esters of resin acids (n=2) against the bacterium Bacillus subtilis.
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